

Betreff:

Beantragung einer Kunststoffdecke auf dem Bolzplatz an der Kellerskopfhalle

„Der Magistrat wird gebeten, möglichst noch im Rahmen des vorgesehenen Umbaus des Sportplatzgeländes in einen Kunstrasenplatz den bestehenden Bolzplatz mit einer Kunststoffdecke auszustatten.“

Begründung:

Der Bolzplatz für Jedermann gehört unzweifelhaft und eng zum Gesamtgelände des „Sportzentrums“. Der Platz wird von allen Altersgruppen für die unterschiedlichsten, sportlichen Zwecke stark frequentiert und ist der einzige Platz dieser Art im gesamten Stadtbezirk.

Die Verschleißdecke ist in einem schlechten Zustand und bedarf der dringenden Sanierung, sie birgt sogar an einzelnen Stellen Unfallgefahren.

Insbesondere für die Turngemeinde Naurod (mit rund 1.600 Mitgliedern größter Nauroder Ortsverein) ist der Bolzplatz mit einem Kunststoffbelag insbesondere für die Sparte Basketball von allergrößter Bedeutung.

Die Ausstattung des Platzes mit einem Kunststoffbelag im Rahmen des Umbaus des Sportplatzgeländes wäre absolut sinnvoll.

Wiesbaden, 20.06.2011